
Conseil Communal du 22 octobre 2020

Interpellation au collège quant à la situation des marchés hebdomadaires 

Depuis de nombreux mois, je suis interpellé sur l’état des marchés hebdomadaires au sein
de la Commune.

Quelques mois après l’installation du collège, Madame l’Echevine en charge des marchés 
hebdomadaires a pris la décision de changer de prestataire.

Force est de constater que l’état des marchés hebdomadaires est tout bonnement 
catastrophique.

Place de la vaillance, il demeure trois ambulants. Place de la Résistance, un.

L’état de propreté dénoncé le mois dernier n’aide pas pour rendre le marché attractif ?

Madame l’Echevine avait beaucoup critiqué la gestion précédente des marchés mais force
est de constater qu’en faisant du passé table rase, les résultats ne sont pas plus 
concluants.

Mes questions sont donc les suivantes : 

- Quel est la raison ayant justifié le changement de concessionnaire ?
- Pourquoi avoir repris le prestataire qui ne convenait pas préalablement ?
- Quelles garanties a-t-il donné pour redynamiser les marchés ?
- Quel budget consacre-t-il pour faire connaître les marchés ?
- Une réunion régulière est-elle organisée avec le concessionnaire pour lui faire part 

des desideratas de la commune ? 
- De nouveaux ambulants sont-ils prévus ?

Je vous remercie 

Christophe DIELIS




